

Medio	El Mercurio
Fecha	2-06-2011
Mención	Se nombra a la UAH como una de las universidades que se integró al sistema de selección tradicional.

■ PSU: seis Ues privadas se suman

Aunque 11 planteles habían manifestado su intención de participar en el proceso de PSU y admisión 2012 hasta el lunes, ayer sólo seis confirmaron que se sumarán. Se trata de las universidades Diego Portales, Adolfo Ibáñez, del Desarrollo, Alberto Hurtado, de los Andes y Finis Terrae.

Según explicó el rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, la U. Mayor y la Andrés Bello pidieron plazo adicional para conversar las condiciones de participación.

"Las universidades que aceptaron deberán nombrar un representante técnico y tienen la primera reunión el lunes en la Universidad de Chile con las autoridades del Departamento de Medición, Evaluación y Registro Educativo (Demre)", explicó.

Aunque había sido la primera en aceptar, la Universidad Cardenal Raúl Silva Henríquez desistió de participar en la PSU de este año ya que utilizan preferentemente el ranking de egreso de la educación media de los postulantes, pero el Consejo de Rectores no usará ese parámetro este año. También se desistieron la U. de Viña del Mar y la U. Santo Tomás.